
ARCO. Il progetto di Villa Ange-
rer  potrebbe  essere  stoppato  
proprio dalla Provincia a segui-
to del vivace dibattito cittadi-
no che si  sta alimentando in 
questi giorni dopo l’annuncio 
della  volontà  amministrativa  
di voler procedere nella realiz-
zazione di una struttura ricetti-
va incentrata sulla cura del pro-
prio corpo attraverso l’alimen-
tazione grazie al coinvolgimen-
to del luminare Luigi Fontana. 
Una decisione che immancabil-
mente ha sollevato l’opposizio-
ne degli ambientalisti per i ti-
mori  di  un ingente aumento 
delle volumetrie oltre che per 
il pericolo di andare a ledere il 
parco  naturale  che  circonda  
l’ex sanatorio. Se sabato ci sarà 
la protesta ambientalista, ve-

nerdì  pomeriggio  alle  16.30  
avrà luogo il sopralluogo con 
l’assessore provinciale Tonina 
seguito dalla presentazione del 
progetto nell’aula magna delle 
vicine scuole di Romarzollo. Ie-
ri mattina, però, Mauro Otto-
bre e la vicepresidente del co-
mitato di Romarzollo, nonché 
referente per una delle civiche 

per le prossime elezioni Patri-
zia Soprano hanno incontrato 
Tonina che, a loro dire, avreb-
be accolto i dubbi e le perplessi-
tà sollevate dai due esponenti 
arcensi. «Da parte del vicepre-
sidente Tonina - spiegano Ot-
tobre e Soprano - abbiamo tro-
vato la massima disponibilità e 
accoglienza, e mi ha conferma-

to la sua disponibilità a presen-
ziare a una riunione pubblica 
sull'argomento dove la popola-
zione deve poter essere messa 
a conoscenza delle volumetrie 
reali e di un rendering del pro-
getto. Il vicepresidente - sotto-
linea Ottobre - mi ha altresì co-
municato la sua disponibilità a 
“congelare”  momentanea-
mente l'operazione, come atto 
di rispetto nei confronti della 
comunità di Arco che si accin-
ge a nuove elezioni, facendo ca-
pire che il “pallino” ce l'ha il 
sindaco  di  Arco  Alessandro  
Betta, sarà lui a dover cogliere 
questa  eventuale  opportuni-
tà». Soprano ha espresso a To-
nina la preoccupazione del ro-
marzollese per le volumetrie. 
«Ho  ricordato  a  Tonina  che  
non vi è alcun problema se si 
parla di ristrutturazione e ri-
qualificazione  dell'immobile,  
anche prevedendo qualche me-
tro cubo in più - chiarisce So-
prano - ma non è pensabile la 
volumetria  di  cui  si  parla  in  
questi giorni. Sarebbe opportu-
no inserire un piano attuativo 
e dare all'amministrazione co-
munale la regia pubblica e an-
che su questo tema l'assessore 
ha confermato la sua disponibi-
lità». L.O.

Villa Angerer, adesso scende
in campo anche la Provincia

• Venerd’ la Provincia apre le porte a villa Angerer

Il dibattito. Venerdì porte 
aperte e illustrazione. 
Intanto Ottobre ha 
incontrato Tonina
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